



正直親切

令和2年6月1日発行

No. 3

荒川区立第一日暮里小学校

校長 白井 一之

新しい学校生活様式で

校長 白井 一之

東京都の非常事態宣言も解除され、いよいよ学校再開です。臨時休校中は、家庭学習へのご協力学校からの電話の対応等ありがとうございました。

臨時休校中にこれまでの子供たちの学校生活を振り返ってみましたが、学校という場合は3密の状態がとても起こりやすい場であることを再認識いたしました。ですから、学校再開と言っても感染症拡大防止の観点から、これまでと同じ学校生活を送ることは難しいと思います。そこで、新しい学校生活様式について地域・保護者の皆様のご理解・ご協力をいただきたいと思います。

1 感染源を断つために

- 発熱等の風邪の症状があるときは登校を控えてください。
- 登校時の検温結果及び健康状態を把握してください。
- 学校では児童の「健康の記録」を確認してから校舎に入れます。

感染予防3つの基本

- 1 身体的距離の確保
- 2 マスクの着用
- 3 手洗い

2 感染経路を断つために

- マスクの着用をお願いします。（咳エチケット）
- 適宜手洗いをさせます。
- 毎日消毒を行います。（職員が対応します）
- 詳細は保健便りをご覧ください。

3 抵抗力を高めるために

- 十分な睡眠、適度な運動、バランスの取れた食事を学校でも家庭でも心がけましょう。
- 運動はできるだけ屋外で（熱中症対策も考慮します）

4 集団感染のリスクへの対応

- 身体的距離を確保します。（1～2m）
→アクリル板やビニールシートを利用するときもあります。
- 全校で集まるなど密集することを避けます。
→全校朝会、児童集会、縦割り班遊びを当面見合わせます。
- 常時換気をします。（空調も併用します）
- 音楽、体育、家庭科、理科など飛沫感染、密になりがちな教科は指導方法の工夫をします。
- 給食は前向きで食べます。

お気づきの点がありましたら、いつでもご連絡ください。改善してまいります。